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Excelentjssrmo Senhor Ptesidente da Càmara Municipal de Cascavel.

O Veteadot, nos termos que regem o art. 1,22, I do
Regimento Interno desta Casa de Leis requer a Mesa
Diretora, após delibetação legislativa, seja encaminhado
expediente ao Poder Executivo Municipal, perante a

Secretada Municipal de Serviços e Obras Públicas
soücitando informações acerca da destinação da fraçáo

eléttica que está sendo reurada, em razão das obras PDI, da
Âvenida Tancredo Neves.

1. Qual o destino da [tação elétrica relrada em vittude das reformas
da Âvenida Tancredo Neves?

2. Â fiação eléttica reúada ainda é passível de utilização?

3. Na hipótese de possibilidade de utilização, o que a Âdminisúação
pretende fazer com o teferido material?

4. Se a Administação Pública entender pela não urlltzaçáo da ftação,
qual será o destino da mesma?

5. Há estimativa do montante de material - fios - que serão
reúados? Se sim, qual? Se não, existe a possibiüdade de levantamento de número?

É o qrre ÍequeÍ. Sala de Sessões.

Cascavel, 13 de março de 2018.

Valdecir Alcantara
Veteadot/PSL

Justificativa

Fiação elétrica poÍ se üatar material de alto valor de mercado, e, como regÍa',

sempre passível de aproveitamento. Desta forma, quero saber qual será o destino dado
pela Administtação Pública à fiaçáo elétrica extraida da Âvenida Tancredo Neves.
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